

Die Gründung eines „Nachhaltigkeitsrates“ steht im Mittelpunkt eines Beschlusses der 20. Vollversammlung der Evangelischen Jugend in Hessen und Nassau e.V. (EJHN) die am 25.März in Höchst/Odenwald stattfand. Die knapp 90 Delegierten aus den 47 Dekanaten der Landeskirche hatten zuvor 2 Tage intensiv über das Thema diskutiert und dabei eine Fülle von Thesen, Ideen und konkreten Vorschlägen erarbeitet. Diese werden nun vom Nachhaltigkeitsrat gesichtet, dokumentiert und veröffentlicht.

Für die 21.Vollversammlung, die vom 2.-4.November stattfinden wird, soll ein Leitbild „Nachhaltige Evangelische Jugendarbeit“ und Handlungsempfehlungen für eine nachhaltige Kirche und die Jugendarbeit entwickelt werden.

Um die Mitarbeit aller an der Entwicklung des Leitbildes und der Handlungsempfehlungen zu ermöglichen, wird ein online-gestütztes Diskussionsforum eingerichtet.

Die Vollversammlung der Evangelischen Jugend in Hessen und Nassau e.V. ist das höchste beschlussfassende Vertretungsorgan der kirchlich getragenen und verantworteten Arbeit von und mit Kindern und Jugendlichen in der EKHN. Die Delegierten aus den Dekanaten vertreten damit die rund 170 hauptberuflichen und ca. 20.000 ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Ev. Jugend in Südhessen und im östlichen Rheinland-Pfalz.

---

Herausgegeben im Auftrag des Vorstandes der  
Evangelischen Jugend in Hessen und Nassau e. V.  
Otto-Hesse-Straße 19 / T2, 64293 Darmstadt  
Telefon: 06151/ 15 9 88 – 50, Telefax: 06151/ 15 9 88